

Bourges, le 2 août 2016

L'Archevêque de Bourges

Chers amis et frères en humanité,

Le jour même où sont célébrées les obsèques du Père Jacques HAMEL en la cathédrale de Rouen, je tiens à vous remercier très sincèrement pour les nombreuses marques d'amitié dont vous avez témoigné aux fidèles du diocèse, à travers ma personne. Il me semble que le choc qu'a provoqué cet assassinat dans une église a manifesté l'aspiration profonde à une vraie fraternité qui habite les cœurs de nos contemporains au-delà des différences.

Je pense à cette demande de notre prière quotidienne que nous adressons à Dieu lui-même : « Délivre-nous du mal ».

Reste que notre société ne peut que s'interroger devant ce fait traumatisant : quelle défaillance a permis que des jeunes de notre pays, nés sur notre terre, éduqués par notre école, vivant dans nos quartiers, ne trouvent pas d'espérance et dérivent vers ces actes de mort, en instrumentalisant Dieu lui-même...

Puissent nos responsables politiques prendre en compte ce constat et sortir des affrontements électoralistes dont nous sommes témoins affligés pour entendre des vraies attentes de notre peuple qui paraissent ignorées...

Avec ma reconnaissance.



+ Armand MAILLARD  
Archevêque